

令和2年度！67名の新入生のみなさんを迎えて

213名の学校生活が始まりました！

67名の新入生の皆さん、ご入学、おめでとうございます。いよいよ全校213名で令和2年度の教育活動がスタートしました。

2年生・3年生は、皆さんの入学を心待ちにしてきました。感染拡大防止のため、皆さんとの対面は入学式の次の日になりましたが、皆さんが久美浜中学校の一員となり、汗を流し、笑顔と挨拶を交し合いながら、さらに充実した新たな学校生活をスタートできることをずっと楽しみにしていました。このような時だからこそ、たとえ物理的な距離は離れていても、気持ちが通じ合い、人の喜びや悩みも共有できる、本当の意味での「絆」が結べるよう期待しています。

久美浜中学校はこれまでから、「命・今・仲間を大切にし」、「当たり前」のことが「当たり前」にできる学校を目指してきました。先輩たちは、そうした久美浜中学校の伝統と文化を立派に引き継いでくれています。新入生の皆さんも、先輩たちからもらったバトンを大切に握りしめ、さらによりよい中学校生活を目指して、努力を続けてほしいと思います。

皆さんは、一人ひとりがかけがえのない存在です。尊い命を大切にし、真実を見抜き正しく行動できる判断力や価値観、行動力などを、これからどんどん身に付けていかねばなりません。そのためにも、皆さん一人ひとりが必ずもっている、「困難に打ち勝つ強い心」と「友を包み込む優しい心」を、素直な気持ちで言葉や文字、行動で表し、積極的に発信していきましょう。

また、中学校生活には限りがあります。限りある時間の中で、授業、学校行事、生徒会活動、部活動、家庭学習など、目標をしっかりと定め、今、すべき課題に誠実に取り組み、やりきってください。そして、共に学びを深め、これからの人生に必要な学力をしっかりと伸ばしてください。

久美浜中学校が大切にしている「命・今・仲間を大切にする」「当たり前」のことが「当たり前」にできる学校は、これらの皆さん一人ひとりの努力と絆によって必ず達成できると信じています。これからの様々な場面での皆さんの大いなる活躍を楽しみにしています。

後になりましたが、保護者、地域の皆様には多大なるご理解、ご協力を賜り心よりお礼申し上げます。私たち教職員一同は、保護者、地域の皆様と一層の連携を図り、一致して教育活動に努力する所存です。どうかよろしくお願い申し上げます。

京丹後市立久美浜中学校
校長 藤原 哲也